

山形県共同店舗運営協議会 令和2年度通常総会開催

7月28日(火)、山形市霞城セントラル内商工団体会議室において、山形県共同店舗運営協議会令和2年度通常総会が開催されました。

総会では、当協議会会長 原 富士雄 氏(協同組合中山ショッピングプラザ)が挨拶を述べた後、審議に入り全議案が原案どおり承認されました。

総会終了後は、各店舗の状況についての情報交換会を行い、新型コロナウイルス感染症の影響や対策等について報告を行いました。



山形県スタンプ事業運営連絡協議会 令和2年度通常総会開催

7月31日(金)、山形県スタンプ事業運営連絡協議会の令和2年度通常総会が開催されました。この度の総会は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止の観点から、書面議決書による審議が実施され、全議案が原案の通り承認されました。

今年度も会員同士の情報交換を中心に事業を進めていくこととなりました。

山形県商店街振興組合連合会青年部 令和2年度通常総会開催

6月19日(金)、山形県商店街振興組合連合会青年部令和2年度通常総会が開催されました。この度の総会は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止の観点から、書面議決書による審議が実施され、全議案が原案の通り承認されました。

また、任期満了による役員改選が行われ、大泉 慶治 氏(中通り商店街振興組合青年部)が部長に再任、新副部長に奥田 義則 氏(七日町商店街青年会)、新会計監事に樋口 千昭 氏(米沢駅前商店街振興組合青年部)が就任しました。